

DANKSAGUNG



Wir danken allen für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim so plötzlichen Verlust von

Reto Parolari

erfahren durften.

Als tröstend und stärkend empfinden wir, mit welcher Zuneigung und Wertschätzung unserem lieben Reto gedacht wurde. Ein Dank allen, die uns in der Trauer nicht allein liessen, die ihr Mitgefühl auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten und verstehen, was wir verloren haben.

Für die persönlichen Würdigungen an der Trauerfeier danken wir herzlich Seraina Parolari (Tochter), Urs Pilz (artistischer Leiter des Internationalen Circusfestivals von Monte-Carlo, Präsident der Fédération Internationale du Cirque und der European Circus Association) und Felix Scherrer (Rotary Club Winterthur Mörsburg).

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Thomas Plaz für seine Begleitung in der schweren Zeit und seine warmherzigen Worte sowohl bei der Bestattung als auch an der Abdankungsfeier und an das Orchester Reto Parolari, unter der Leitung von Geri Wäfler, das den Gottesdienst im Sinne von Reto einfühlsam und professionell umrahmte.

Wir bitten um Verständnis, dass wir bei der überwältigenden Anteilnahme keine persönlichen Danksagungen versenden.

Winterthur, im Januar 2020

Die Trauerfamilie